## 150 000 Flüchtlinge nutzten die Tafel

Berlin (dpa) • Etwa 150 000 Flüchtlinge gehören inzwischen deutschlandweit zu den Nutzern der Tafeln. Ihre Zahl habe sich in diesem Jahr sprunghaft erhöht, sagte der Vorsitzende des Bundesverbands Deutsche Tafel, Jochen Brühl, am Montag in Berlin. Er forderte die Bundesregierung auf, "zielgerichtet Maßnahmen zur Integration von Flüchtlingen, die dauerhaft in Deutschland bleiben werden, zu ergreifen". Die Tafeln versorgen bedürftige Menschen mit Lebensmitteln, Kleidung und auch mit Informationen. An diesem Samstag ist bundesweit der neunte Deutsche Tafeltag mit vielen Aktionen geplant.